
Assemblée générale du Tennis Club 13/11/2021.

Présents :
le bureau
Présidente : E. Alasset
Trésorier : Patrice Merlin
Secrétaire : Claire Delalande (en remplacement de Marie Guillou)
Membres : Roger Auffret, Jean-François Castel
Enseignant : Yann Delalande

Adhérents et représentants légaux : Matthias Lenfant, Véronique Croguennec, Philippe 
Gayet, Patrice Corre (pour Alaric), Jean-Luc Daridon (pour Louis),

Excusés : Stéphane Castel (adhérent), Marc Simon (adhérent),  André Morvan (adjoint Sport)

Bilan positif du fonctionnement de l'année passée, malgré le contexte.
- Les infrastructures du Tennis Club avec ses 3 terrains extérieurs a permis aux adhérents de 
continuer à pratiquer et de se ré approprier ces terrains (tout en respectant les consignes 
sanitaires et le nouvel arrêté municipal concernant les créneaux horaires).
- L'école de tennis a également pu poursuivre ses entraînements permettant aux élèves de 
continuer leur activité sportive et d'être prêts pour la reprise des tournois. 
- La mise en place d'un système de clés pendant les vacances estivales a facilité l'utilisation 
des terrains extérieurs et grâce à la disponibilité des membres du bureau, les vacanciers ont 
également pu en profiter.
- Depuis la rentrée, la municipalité a installé le système de « badgeuse » à l'extérieur facilitant
aux adhérents  l'accès à ces mêmes terrains (il est d'ailleurs demandé aux adhérents ayant 
bénéficié d'une clé d'accès cet été de la remettre -avec leur nom- soit dans la boîte aux lettre,
soit directement à Yann ou à Patrice Merlin). Pour les non-adhérents, le bureau doit étudier 
avec la mairie les solutions possibles.

À venir:
- la reprise des championnats par équipe , le Club a engagé 5 équipes jeunes.
- Galettes des rois et remise des maillots aux adhérents en fin d'année .
- Stages pendant les vacances.
- Tennis scolaire en association avec l'animateur sportif de la ville.
- un Tournoi interne au printemps et à l'étude le retour du Tournoi Open Jeunes.
Par ailleurs, le groupe des vétérans lance un appel pour étoffer leur groupe (Contact: Jean 
François Castel) !!

- Budget prévisionnel validé par le bureau, ses membres et les adhérents présents à l'issu de 
la réunion. 

Qqs chiffres : 
2022 (au 10-11-2021) : 70 adhérents dont 63 licenciés 38 jeunes et 25 adultes
(2021 : 79 adhérents dont 72 licenciés – 33 jeunes et 39 adultes)



Est-ce que les horaires contraints pour l’accès aux terrains extérieurs (pas le midi, pas après 
19h, et surtout, pas  le dimanche ni jour férié) n’auraient pas entraîné cette baisse d’adhésion
d’adultes ?

• Budget fonctionnement 2020-2021 (cf Trésorier) – Validé lors de l’AG
• Budget prévisionnel 2021-2022 (cf Trésorier) – Validé lors de l’AG
• Bureau : Marie Guillou a quitté le poste de secrétaire générale et est remplacée par 

Claire Delalande – Décision approuvée par les membres du Bureau et l’ensemble des 
adhérents présents.

Fin de l’assemblée 20h


